

Una mano para Katy

ANDRÉS F. SCHMUCKE G.

A simple vista es una muchacha común y corriente (está bien, es linda, no vaya a ser que se ofenda). Estudia comunicación social y siempre se le ve de buen humor; parece que no le afectan las colas o la escasez de carne. Es que ella tiene cosas más importantes en que pensar:

Katuska nació con el corazón del lado derecho y todos los órganos de su cuerpo invertidos. Ha sido operada dos veces, la primera vez fue a los tres años y luego a los trece, esto con la finalidad de corregir la situación que la mantiene más cerca de la muerte (todos estamos cerca de la muerte con la delincuencia y eso, pero ella está más cerca de irse de manera "natural"), pero nosotros podemos evitar que nos deje antes de tiempo.

Algo que hace grande a los venezolanos es la solidaridad. Si podemos ayudar a alguien lo vamos a hacer sin importar raza, religión, tamaño, sexo o ideología política. Katuska necesita de nuestra ayuda, así que vamos a darle una mano.

Si podemos ayudar a alguien lo hacemos sin importar raza, religión o ideología

Esta chica necesita una tercera operación que debe realizarse antes del mes de agosto en Estados Unidos y esto no tiene nada que ver con el imperialismo o el capitalismo salvaje, es nuestro deber salvar una vida, si de verdad podemos hacerlo.

Yo no sé si Katy solicitó la ayuda del Gobierno o no, pero sería tremendo gesto que el Presidente de la República la ayudara y le facilitara los 100 mil dólares que necesita solamente para hacerse los exámenes preoperatorios. No ha podido resolver el problema de los niños en situación de calle, pero seguramente si puede ayudar a Katy.

Yo pongo mi granito de arena para que Katy pueda seguir sonriendo y les dejo el número de cuenta corriente del banco Banesco de la Fundación Amigos de Katuska: 1340377523771021025.

Todos juntos podemos hacer la diferencia.

andyfsg@hotmail.com

